

年月表示へ

日本パスタ協会 マカロニ類で新指針

賞味期限37ヵ月に

日本パスタ協会は18日、「マカロニ類の賞味期限の年月表示に係るガイドライン」を定めた。賞味期限を製造後37ヵ月として、年月表示を行う内容で同協会

会員8社は、同ガイドラインに沿って、年月表示を年月表示に移行する予定だ。年月表示への移行を通じて、食品ロスの削減および物流の効率化推進に寄与していく考え。

従来のマカロニ類の賞味期限は、同協会の前身の全日本マカロニ協会が1977年に定めた「マカロニ類の賞味期間について」において、「目安としては製造後約3年間の間に、食べられる期間です。しかし、3年経過後もさらに長期変敗することなく、食品衛生上の問題はありませんと結論づけていた。この結果を同協会も踏襲してきた。

また、同協会では、20年1月にマカロニ類の経年変化に関する検証試験を行い、少なくとも製造後3年半(42ヵ月)は食品衛生上の

問題および食味に優位性のある変化(劣化)が認められないことを確認している。

賞味期限の年月表示化に向けた対応は、ホワイト物流推進および食品ロス削減への取組みの一環として、食品業界において進んでいるところであり、マカロニ類についても年月表示への移行を進める。

同協会では、少なくとも製造後42ヵ月は安全性、食味の両面において問題が生じないことでのための検証を得ている中で、万全を期するためこれに安全係数0.9を乗じた製造後37ヵ月(42×0.9=37.8)をもって賞味期限の計算とし、年月表示を行う。

ちなみに、同協会は会員に対して、安全性、食味に関するデータについて各社で整備、保管し、消費者などから求められたときに情報提供できること、製品の迅速性・確実性について、年月表示の移行に際して後退のないことを留意事項として通知している。

(久保喜寛)

第6回介護食品・スマイルケア食コンクール受賞商品

- △農林水産大臣賞▽部門2 MCTトウモロコシ(日清オリオオグループ)
- △農林水産省食料産業局長賞▽部門1 業務用こんぶ豆500g(フジッコ)▽部門2 一年熟成とうもろこし(小太郎物産)▽部門3 やさしい主食パン(明治)
- △農林水産省食料産業局長賞▽部門1 業務用こんぶ豆500g(フジッコ)▽部門2 一年熟成とうもろこし(小太郎物産)▽部門3 やさしい主食パン(明治)
- △農林水産省食料産業局長賞▽部門1 業務用こんぶ豆500g(フジッコ)▽部門2 一年熟成とうもろこし(小太郎物産)▽部門3 やさしい主食パン(明治)

大豆チルドを強化

「ソイビオ」など刷新

豆チルド事業の主力製品「ソイビオ」を刷新し、トライアルを高める。また、牛乳



左から小笠原千春マネージャー、事業戦略部長、加藤貴義係長。

・豆乳に次ぐ第3のミルルクとして定着を目指す「アーモンド・プリーズ」2品のカルシウム量を強化したリニエールを行い、新たな選択肢として提案し、さらなる拡大を目指す。

同社の大業の中で、ミルルクとして定着を目指す「アーモンド・プリーズ」2品のカルシウム量を強化したリニエールを行い、新たな選択肢として提案し、さらなる拡大を目指す。

23日に開かれた大久保チルド事業戦略部長は、植物性で二重の

中国越境ECに商機



g SNSチャネルで発売、中国越境ECチャネルでもあらためてKOLを紹介したSNSで情報拡散を目

年間2億円の売上げに挑戦する19日発売の機能性表示食品「水肌(みずき)」

真共有SNS型スマートフォン用ECアプリ「iTok」による動画配信により、「中国人越境EC利用実態調査」(19年1月、有効回答数1895件)からも明らかだ。越境ECサイトでのこの商品の購入

飛躍の鍵握る現地パートナー

指し、まずは初年度に年間2億円の売上げに挑戦する。

onakaの販売実績は、16年9月の発売後、同年に1万8000個だった。2年目の17年の春には、飛躍の鍵を握ることになる中国の現地パートナー企業との仲介によってKOLを擁する小紅書のECサイトRED(中国越境EC市場シェア60%、5位)中国モバイルインターネット調査会社iメディア・リサーチによる18年上期調査)に出品、小紅書の写

ら、さらなるブランド認知を目指している。

中国越境EC市場は、経済産業省の「平成30年度我が国におけるデータ駆動型社会に係る基盤整備(電子商取引に関する市場調査)」が市場規模を示すため引用した国際連合貿易開発会議の「情報経済報告書2017」によると、390億米ドルだが、3位の英国120億を大きく引き離している。中国は消費国市場規模でこそ米国の後塵を拝する形だが、利用者

SNS情報拡散が奏功

ピルボックスジャパン

国境を越えた電子商取引(越境EC)の消費国市場規模で世界2位、利用者数で首位の中国越境EC市場に日本企業の商機がある。健康食品、機能性表示食品などを企画・開発するピルボックスジャパン(株)が、東京港区、資本金5000万円)は、国内ドラッグストア(Dg)チャネルで販売してきた内臓脂肪と皮下脂肪の低減を助ける機能性表示食品「onaka(オナカ)」でその商機をつかんだ。

ピルボックスジャパンは中国でのソーシャル・ネットワーキング・サービス(SNS)で消費者の特定層やグループの購買行動に大きな影響を与えることができるキオピニオンリーダー(KOL)を介しての情報拡散が奏功、販売数量は中国越境ECチャネルの利用を機に18年の1年間で10倍になるなど飛躍を遂げた。19日には美容の新領域を開拓するとして、肌のうるおいを守るのに役立つ機能性表示食品「水肌(みずき)」を国内D

「水肌」が乾燥しがちな方に肌のうるおいを守るのに役立つ水肌(みずき)。

真共有SNS型スマートフォン用ECアプリ「iTok」による動画配信により、「中国人越境EC利用実態調査」(19年1月、有効回答数1895件)からも明らかだ。越境ECサイトでのこの商品の購入

求めたところ購入先のトップは日本で58.0%、次いで韓国の52.5%、米国の48.4%となり、オーストラリア26.7%、ドイツ22.2%と続く。

日本に対する期待値は高い。ピルボックスジャパンの場合、商機をつかむ糸口となったのは、出品商品が機能性表示食品としてエビデンス(科学的根拠)を持っていることに加え、信頼できる現地パートナー企業を得てKOLを通じたマーケティングを展開できたことによる。(川崎博之)



大豆チルド

ロゼブール

サッポロビール



サッポロビールはロゼブールの提案強化に乗り出す。フランスから新ラインテージを空輸する新しい取組みを始めるなど、年間を通じて消費者との接点創出に動く。国内ワイン市場ではユーザーの裾野拡大が課題となっていて、世界市場で大きなシェアを占めるロゼブールを仕掛ける。19日に発表した。フランス全体のワインとワインと